



## HENRI HIGNARD (\*)

---

### Lettres de Saint - Etienne

---

**D**ANS sa dernière lettre, écrite de l'École Normale, à ses parents, le 15 septembre 1841, M. Hignard disait : « Peut-être m'enverra-t-on à Saint-Etienne; j'aurais l'avantage d'être auprès de vous. »

Ses prévisions ne furent point trompées, car à la rentrée de 1841, il était nommé professeur de rhétorique au Lycée de Saint-Etienne.

Son séjour dans cette ville dura deux années, et, pendant cette période, il continua à entretenir,

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Décembre 1896, Janvier, Février, Avril, Mai, Juin, Juillet, Août et Octobre 1897.